
   

  

 
 

Grünes: 

2007-2011 Grüne Jugend Bochum 

seit 2019 GRÜNE Bremerhaven 

2020/2021 Beisitzer Kreisvorstand 

seit 2021 Sprecher Kreisvorstand 

Politische Schwerpunkte: 

Umwelt- und Klimaschutz, Mobilität, 

Digitalisierung, Inklusion 

Persönliches: 

geboren 1983 in Hamm (Westf.) 

seit 2007 in Partnerschaft lebend 

2011 Umzug nach  Bremerhaven 

Ehrenämter 

Schwerbehindertenvertreter Bauver-

waltung und Gartenbauamt, Magistrat 

der Stadt Bremerhaven 

Mitgliedschaften  

BUND 

VERDI 

Berufliches: 

Diplom Ingenieur Geoinformatik  

Berufstätigkeit: 

2007-2011  

Gesellschaft für Elektro- und Sicher-

heitstechnik in Bochum 

seit 2011  

Magistrat der Stadt Bremerhaven, 

Vermessungs- und Katasteramt 

 

 

  

 

Liebe Freundinnen und Freunde,   

seit vier Jahren bin ich Teil des Vorstandes, seit zwei Jahren euer Sprecher. 

Wir sind zusammen durch Höhen und Tiefen gegangen. Obwohl viele von 

uns alles gegeben haben, stand am Ende des Wahlkampfes in vielerlei Hin-

sicht eine bittere Niederlage. Wir sitzen kommunal weiterhin auf der harten 

Oppositionsbank. In Bremerhaven regiert weiter der Stillstand. Das haben 

wir uns anders vorgestellt. Von der Tatsache, in Bremerhaven erstmals ein 

besseres Wahlergebnis als in Bremen erreicht zu haben, profitiert einzig un-

ser Selbstbewusstsein. 

Aber es gibt auch Licht. Im Verhältnis zu unserer Größe und unseren Mitteln 

sind wir ein sehr aktiver Kreisverband geworden. Unser Büro ist nicht nur für 

uns ein Anlaufpunkt auf der Alten Bürger. Wir verbringen viel Zeit miteinan-

der und sind vielfach freundschaftlich miteinander verbunden. Wir haben 

bewiesen, wir können in der Sache hart streiten – aber wenn es darauf an-

kommt trotzdem zusammenstehen. Selbst bei Landesmitgliederversamm-

lungen in Bremen sind wir in der Lage Mehrheiten zu organisieren. Darauf 

müssen wir aufbauen. 

Der Grundstein für eine gute Zusammenarbeit von Grünen in Bremerhaven, 

Bremen und unserem Umland ist gelegt. Davon werden wir in den anste-

henden Wahlkämpfen zur Europa- und Bundestagswahl profitieren. 

Dabei werden unsere Aufgaben nicht weniger. Bei den Wahlen im Frühjahr 

haben rechte Parteien ¼ der Stimmen erhalten. Die soziale Schieflage in 

unserer Stadt hält an, Klimaschutz und eine Verkehrswende betreibt die 

SPD-geführte Koalition weiterhin nur auf dem Papier.  

Wir sind dazu aufgerufen, auch aus der Opposition heraus zu zeigen, dass 

wir die Alternative zur Politik des Stillstandes sind. Diese Botschaft müssen 

wir in die Stadtgesellschaft tragen. Dafür müssen wir unseren Output erhö-

hen und mit Grünen Werten öffentlich präsenter werden. Als starke Grüne 

Gemeinschaft sind wir in der Lage, unsere Ziele zu erreichen. Das machen 

wir schon sehr gut. Viele von uns investieren enorm viel Zeit in die Politik. 

Dafür dürfen wir uns auch mal auf die Schultern klopfen. Dazu gehört es 

aber auch weiterhin alles kritisch zu hinterfragen, Finger in Wunden zu le-

gen und auch dorthin zu gehen, wo es unangenehm wird. Das ist meine Er-

wartung an unseren Kreisverband und an mich persönlich.  

Ich möchte als Euer Kreisvorstandessprecher weiterhin ein belastbares 

Fundament für gegenwärtige und zukünftige Aufgaben bieten. 

Dafür bitte ich um Eure Stimme 

VORSTANDSSPRECHER 
BEWERBUNG ALS  



Bewerbung als Beisitzer im Kreisvorstand

Liebe Grüne,

„Wir wollen endlich ans Arbeiten kommen!“ war wohl 
der meistgenannte Satz hier im Büro seit der Wahl 
zur STVV 2023. 

Ja, das will ich auch! Grüne Themen sind für 
Bremerhaven wichtiger denn je.

Meine Themenbereiche sind Straßenverkehr und Stadtplanung. Eine gute Stdtplanung mit
einer echten Flächengerechtigkeit und einer am Menschen und nicht am Auto orientierten 
Verkehrsplanung ist unabdingbar! Für die Stadt – für die Menschen – für die Zukunft!

Wir müssen Bremerhaven jetzt verändern, sonst werden unsere Kinder hier in einigen 
Jahrzehnten nicht mehr leben können. 

Es ist grüne Politik, die Gesellschaft dorthin mitzunehmen und ich möchte euch hierbei 
unterstützen. 

Vor über 20 Jahren begann ich hier in Bremerhaven bei der AWO als Hausmeister für eine
Einrichtung zu arbeiten. Heute bin ich mitverantwortlich für fast 60 Einrichtungen ohne und
mit eigenem Hausmeister oder Hausmeisterin. Zusätzlich schule ich Kollegen und 
Kolleginnen im Bereich Brandschutz, Energie und Arbeitssicherheit.
Ich löse also seit 20 Jahren Probleme im technischen und oft im zwischenmenschlichen 
Bereich.

Um grüne Politik wieder positiv ins Bewusstsein der Menschen zurückzubringen, bedarf es
viel Basisarbeit im KV. Hierzu möchte ich meinen Beitrag leisten, weil ich grüne Politik für 
existenziell wichtig für Bremerhaven halte. Und ich würde mich sehr freuen, wenn ihr mir 
euer Vertrauen aussprecht und mich als Beisitzer des KV wählen würdet.

Vielen Dank an euch.

Beste Grüße

Euer Christian

christian.peters@gruene-bremerhaven.de



Bewerbung als Vorstandssprecherin
Wiebke Peters
Ihr erreicht mich unter
wiebke.peters@gruene-bremerhaven.de

Liebe Freund:innen,
die Zeit nach der Wahl war ziemlich turbulent. Zunächst war das Wahlergebnis nicht so, wie wir uns das
in den Monaten vorher erhofft hatten und wofür wir alle gemeinsam hart gekämpft haben. Nach der Wahl
mussten wir verschiedene insbesondere personelle Rückschläge einstecken und fragen uns seitdem, wie
wir nun gemeinsam in die Zukunft gehen können.
Im Wahlkampf hatten wir in Bremerhaven ein tolles Team, das miteinander in vielen Bereichen Politik für
diese Stadt gestalten wollte. Durch das Wahlergebnis sind wir ein bisschen ausgebremst worden. Es gibt
weiterhin viel zu tun. In unserer Wahlnachlese haben wir viele tolle Ideen zusammengetragen. Leider
haben die ganzen Turbulenzen seit der Wahl bei allen Aktiven viel Kraft und Energie gekostet. Nun
konnten wir über den Winter Kräfte sammeln. Ich freue mich darauf, mit dem neuen Kreisvorstand endlich
in die Umsetzung zu starten.
Ich möchte mich als Vorstandssprecherin dafür einsetzen, dass wir unsere Sichtbarkeit sowohl
parteiintern als auch nach außen erhöhen. Die Menschen unserer Stadt sollen wissen, dass wir Grünen
bei unserer Politik die Zukunft aller Menschen im Auge haben. Ich möchte mit dem neuen Vorstand, mit
unseren Abgeordneten, mit den Akteuren in den Arbeitskreisen und mit allen Mitgliedern, die sich hier
einbringen möchten, vertrauensvoll die hierfür notwendigen Schritte erarbeiten und umsetzen.
Mein politischer Schwerpunkt liegt in der Bildung. Wie die Umfragen vor der Wahl zeigten, wissen auch
die Bürger:innen unserer beiden Städte, wie wichtig dieses Thema für unser aller Zukunft ist. Ich bin
überzeugt davon, dass gute Bildung der Schlüssel ist, um die Menschen in die Lage zu versetzen, ihre
Zukunft gut zu gestalten und den Zusammenhalt in unserer Gesellschaft zu stärken.
Auch die sozial gerechte Verkehrs- und Energiewende müssen wir Grüne voranbringen, weil die anderen
Parteien dort eher auf der Bremse stehen.
Und aus leider sehr aktuellem Anlass ist es auch unsere Aufgabe als Demokrat:innen, uns zusammen mit
der Zivilgesellschaft für eine Zukunft einzusetzen, in der alle Menschen in Würde und Freiheit leben
können. Es gilt jetzt aufzustehen und dem Erstarken der Rechten in unserem Land entgegenzutreten.
Auch dafür stehe ich.
Ihr, liebe Freund:innen, sollt wissen, dass ich für Anregungen, Kritik und Wünsche immer ein offenes Ohr
habe. Ich will ehrlich sein, es wird nicht alles umsetzbar sein und einiges wird mehr Zeit in Anspruch
nehmen als wir es uns wünschen, aber wir sollten uns gemeinsam auf den Weg machen.
Ich würde mich freuen, wenn ihr mir euer Vertrauen geben würdet und mich als Vorstandssprecherin des
neuen Vorstands wählen würdet.
Liebe Grüße
Eure Wiebke Peters
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